

**ADJECTIF.** Lors des vœux à la presse, Jean-Pierre Sueur a qualifié Christine Taubira, ministre de la Justice, de « racinienne ». Et Corinne Leveleux-Teixeira, quel qualificatif lui donner ? « Claudeliennne », a souri l'ancien maire d'Orléans, précisant que la candidate actuelle à la mairie était « l'héroïne de la volonté ». Il est vrai qu'elle n'était pas la candidate favorite de l'ancien maire lors des primaires !



**VŒUX.** Jean-Pierre Sueur, serein. PHOTO A.-M.C.

Par ailleurs, Jean-Pierre Sueur a qualifié de « décision historique » le non-cumul des mandats. « J'espère que le Conseil constitutionnel ratifiera ». Il s'est étonné que Serge Grouard, député-maire UMP et candidat aux municipales, ne précise pas s'il envisage, en cas de victoire, de conserver son mandat de maire ou de le quitter pour être député ou sénateur. « Serge Grouard répond "Ça n'intéresse pas les gens", mais moi, ça m'intéresse ! », assure l'élu. Et d'affirmer : « Se consacrer à un seul mandat n'empêche pas d'être sur le terrain ». Lui-même se rend régulièrement dans les 334 communes du Loiret. ■